



Inauguration de la première borne de paiement EDF dans la commune de Sainte-Rose : un service de proximité pour la population guadeloupéenne.

Le mercredi 11 juin 2025, de 10h à 12h, EDF Archipel Guadeloupe et la Commune de Sainte-Rose inaugureront une borne de paiement EDF à l'Espace France Services, avenue Sainte-Rose de Lima, en plein cœur de la commune.

Ce partenariat marque une première sur le territoire : **c'est la toute première convention signée avec une collectivité locale** pour faciliter l'accès aux automates de paiement EDF. Cette démarche s'inscrit dans la volonté d'EDF Archipel Guadeloupe d'améliorer l'accessibilité de ses services, en particulier pour les publics les plus fragiles.

Un partenariat innovant au service de la solidarité

Installée dans un lieu identifié pour son accompagnement administratif de proximité, cette borne permet aux usagers de régler leurs factures EDF par carte bancaire, dans un espace sécurisé et accessible. Une assistance est également assurée par les agents de la Maison France Services.

« À Sainte-Rose, nous avons à cœur d'agir concrètement pour faciliter la vie des administrés. L'installation de cette borne au sein de notre Maison France Services illustre notre volonté de rendre les services essentiels plus accessibles, notamment pour les personnes éloignées du numérique ou en situation de précarité », déclare Adrien BARON, Maire de Sainte-Rose.

Un engagement de long terme pour le territoire

Cette inauguration s'inscrit dans le cadre des 50 ans de présence du groupe EDF en Guadeloupe, un anniversaire qui marque un demi-siècle d'engagement au service du développement local.

« Être au plus près de nos clients, c'est aussi leur offrir des solutions simples, concrètes, et adaptées à leurs besoins. Cette borne, première du genre en partenariat avec une collectivité, est un symbole fort de notre engagement territorial et de notre politique de solidarité active », souligne Marie-Line BASSETTE, Directrice Régionale d'EDF Archipel Guadeloupe.

Depuis plus de 30 ans, EDF agit contre la précarité énergétique en Guadeloupe, aux côtés des collectivités, des bailleurs sociaux et du tissu associatif. Son Pôle Solidarité, dédié à l'accompagnement des clients en difficulté, mène chaque année des actions de proximité pour informer, conseiller et favoriser une meilleure maîtrise de l'énergie.

A propos d'EDF

Acteur majeur de la transition énergétique, le groupe EDF est un énergéticien intégré, présent sur l'ensemble des métiers : la production, la distribution, le négoce, la vente d'énergie et les services énergétiques. Leader des énergies bas carbone dans le monde avec une production décarbonée de 490 TWh (1), le Groupe a développé un mix de production diversifié basé principalement sur l'énergie nucléaire et renouvelable (y compris l'hydraulique) et investit dans de nouvelles technologies pour accompagner la transition énergétique. La raison d'être d'EDF est de construire un avenir énergétique neutre en CO2 conciliant préservation de la planète, bien-être et développement, grâce à l'électricité et à des solutions et services innovants. Le Groupe fournit de l'énergie et des services à environ 41,5 millions de clients (2) et a réalisé un chiffre d'affaires de 118,7 milliards d'euros en 2024.

(1) cf. URD 2023 d'EDF, sections 1.2.3, 1.3.2 et 3.1

(2) Les clients sont décomptés par site de livraison ; un client peut avoir deux points de livraison